
会議の名称 桶川市立加納小学校 第６回学校運営協議会 

開催日時  令和６年１月２３日（火） 

（開会）１０：００   （閉会）１２：１０ 

開催場所 桶川市立加納小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 並木 ゆき子 委員  吉田 耕造 委員  宮野 幸雄 委員 

小池 典子  委員  野澤 秋穂 委員  大川 泉  委員 

本木 隆   委員  安達 悦子 委員  寶田 一聡 委員 

柿沼 康伸  委員  阿久津裕一委員（加納中教頭） 

校長 杉山 由美子 

欠席者氏名（委員） なし 

 

傍聴者 なし 

議題 （１）学校評価について 

（２）小中学校連携 部活動紹介について 

（３）熟議（意見交換） 

（４）授業参観懇談 

（５）令和 6年度学校経営方針・教育課程の編制について 

（６）質疑応答 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）学校評価について 

 ・事務局より説明 

・教職員の評価結果と、保護者アンケートの 

集計結果の良かった点・改善を要する点に

ついて情報提供を行った。 

・改善点について、学校としてどのように取

り組むか現段階での取り組みを説明した。 

（２）小中学校連携 部活動紹介について 

 ・事務局より説明 

・部活動紹介ビデオの提供状況と、児童の活

用状況について説明した。 

・新入学保護者説明会資料に部活動の初期費

用等の情報シートを新たに入れることがで

きた。 

（３）熟議 

・学校評価について 

 

 

 

 

 

 

・部活動紹介について 

・おおむね学校運営が適切に行われていると
考えられる。 

・chromebookの持ち帰りは、今の時代不可欠
なのだと考える。 

・地域の安全対策は、自治会とともに複数で
対応することが大切な視点である。 

・防犯懇談会に、区長を招くことも一つの方
策であると考える。 

・地域の方にも参加してもらい、みんなで見
守る姿勢も大切。生き生きポイント（市役
所・社協）を活用して、学校の環境整備に
つなげ、還元することができないか話をし
ている。 



 

 

・動画を見た。非常によい動画であった。様
子や練習風景がよくわかった。先輩の顔を
見れる。興味のないことも見ることで身近
に感じられた。 

・説明会も、前情報があったので、子供は非
常によかったと言っていた。 

（４）授業参観の感想と懇談 ・非常に落ち着いている。 
・校内書ぞめ展の作品から、どの児童も頑張
って書いていることが伝わってくる。 

 （５）令和 6年度学校経営方針・教育課程の 

編制について 

・校長より説明 

・今年度の学校経営方針を継続しつつ、児童
の主体性を大切にした学級経営や一人一人
の意見を尊重した学級での合意形成が図れ
るような学びを推進していく。 

・授業時数の見直しを行う。児童の心身の適
応や放課後時間の捻出、また、国や県から
の通知を受け、放課後の教職員の時間を確
保するねらいも含んでの変更である。 

 （６）質疑応答 

・教育課程の編制について 

 

 

・今後の学校運営協議会の在り方について 

  単独実施を承認した。 

・授業時数を減らすことについて、そのしわ 
寄せが子供に行かなければよい。時間を減
らすという方針がどうなのか思うところも
ある。先生を増やすという発想が必要だ。 

・学校が終わる時間が早まるということは、
放課後児童クラブのような放課後の受け皿
のない保護者についてはどのように考えて
いるのかが気になる。 

・加納小学校単独での開催について、理解し
た。後任についても検討する。 

配付資料 ・次第 

・令和６年度学校経営方針（案） 

・令和６年度教育課程の変更点について 

・学校評価（学校関係者評価）シート 


